

ABSTRAK

Anggara Hoerur Rizal, NIM.3403180187. “Pengaruh Partisipasi Anggaran dan Komitmen Organisasi Terhadap Kinerja Manajerial (Studi Kasus Pada Pusat Penelitian Teh Dan Kina Gambung)”. Penulisan skripsi ini dibawah bimbingan bapak Dr. H. Sukomo, Drs., M.Si (Dosen Pembimbing I) dan ibu Purnama Sari, S.E., M.AB. (Dosen Pembimbing II).

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1. Seberapa besar pengaruh Partisipasi Anggaran terhadap Kinerja Manajerial pada Pusat Penelitian Teh Dan Kina Gambung? 2. Seberapa besar pengaruh Komitmen Organisasi terhadap Kinerja Manajerial pada Pusat Penelitian Teh Dan Kina Gambung 3. Seberapa besar pengaruh Partisipasi Anggaran dan Komitmen Organisasi terhadap Kinerja Manajerial pada Pusat Penelitian Teh Dan Kina Gambung.

Tujuan dari penelitian ini yaitu: 1. Untuk mengetahui besarnya pengaruh Partisipasi Anggaran terhadap Kinerja Manajerial pada Pusat Penelitian Teh Dan Kina Gambung. 2. Untuk mengetahui besarnya pengaruh Komitmen Organisasi terhadap Kinerja Manajerial pada Pusat Penelitian Teh Dan Kina Gambung. 3. Untuk mengetahui besarnya pengaruh Partisipasi Anggaran dan Komitmen Organisasi terhadap Kinerja Manajerial pada Pusat Penelitian Teh Dan Kina Gambung.

Adapun metode penelitian ini menggunakan metode eksplanatori. Penelitian ini menghasilkan beberapa kesimpulan sebagai berikut: Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai pengaruh partisipasi anggaran dan komitmen organisasi terhadap kinerja manajerial pada Pusat penelitian teh kina gambung, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut: 1. Partisipasi anggaran berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja manajerial pada Pusat Penelitian Teh dan Kina Gambung. Adapun besarnya pengaruh sebesar 53,6%. 2. Komitmen organisasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja manajerial pada Pusat Penelitian Teh dan Kina Gambung. Adapun besarnya pengaruh sebesar 42,3%. 3. Partisipasi anggaran dan komitmen organisasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja manajerial pada Pusat Penelitian Teh dan Kina Gambung. Adapun besarnya pengaruh sebesar 58,3%.

Kata Kunci : Partisipasi Anggaran, Komitmen Organisasi, Kinerja Manajerial.